

Daniel Jadue rechaza pactos con sectores que "desprecian" al PC tras derrota electoral

El exalcalde de Recoleta y dirigente del Partido Comunista (PC), Daniel Jadue, cuestionó la posibilidad de que su colectividad vuelva a sellar alianzas políticas con sectores que, a su juicio, "desprecian" y "detestan" al PC, asegurando que solo buscan su apoyo electoral sin respetar su identidad ni posiciones programáticas. Las declaraciones las realizó en una entrevista con The Clinic.

Desde su domicilio en La Reina, donde cumple arresto domiciliario en el marco del caso Farmacias Populares, Jadue abordó el escenario político tras la derrota electoral de la candidata presidencial Jeannette Jara y el debate interno sobre el futuro de la izquierda. En ese contexto, sostuvo que mantener acuerdos con fuerzas que atacan per-



Daniel Jadue.

manentemente al PC genera malestar en las bases y debilita al partido.

"No creo que haya que volver a ser parte de alianzas con quienes nos desprecian o no están dispuestos a respetar las posiciones del partido", afirmó, agregando que resulta incómodo compartir coaliciones con actores que cuestionan los

principios, valores y programas del comunismo.

El dirigente aseguró que estas tensiones reflejan una contradicción persistente: "Quieren nuestros votos, pero no a nosotros", frase con la que graficó el distanciamiento entre el PC y otros sectores de la izquierda. A su juicio, el partido enfrenta una "encrucijada" tras los últimos resultados electorales y debe definir si mantiene una identidad transformadora o se diluye en acuerdos amplios.

Finalmente, Jadue se refirió a su futuro político, señalando que, pese a su situación judicial, continuará activo en el debate público, dedicado al estudio, la escritura y el análisis político, a la espera de definir su rol una vez concluido el proceso en su contra.

Biobío